

## **Feuerwehr : Unsere Freizeit für Ihre Sicherheit**

### **Übungsbetrieb**

In diversen Übungen wurden die AdF unter erschwerten Bedingungen an Ihre Leistungsgrenzen geführt und so der Ausbildungsstand überprüft.

Die Zusammenarbeit mit dem ZS funktioniert immer besser. Und gegenseitig lernen wir die Möglichkeiten im fachlichen aber auch im materiellen kennen.

### **Einsätze**

02.01.01	Leistungsbruch Tuttwil
06.02.01	Verkehrsunfall FWB
19.04.01	Staplerbrand Heiterschen
10.06.01	Wasser Brühlwiesenstrasse
07.07.01	Verkehrsunfall Dorfkreuzung
16.07.01	Wasser in Keller Gunstelweg
02.08.01	Geleisekühlung Jakobstal
03.08.01	Fehlalarm Weberei
01.09.01	Verkehrsunfall Waldegg
20.09.01	Küchenbrand Murgstrasse
02.10.01	Farbe in Murg
06.11.01	Abzugbrand Froheggstrasse
11.12.01	Wohn- & Gewerbehausebrand Murgstrasse
29.12.01	Bach überflutet Jauchegrube Krillberg
29.12.01	Wasser in Keller Dorfstrasse
29.12.01	Bach überflutet Abfluss Rosental
30.12.01	Brand Wohnhaus Aadorferstrasse
31.12.01	Wasser im Keller Grosswies

**Total Einsatzstunden 696**

### **Weiterbildungskurse**

Diverse Personen haben eintägige Weiterbildungskurse besucht.  
An zwei und mehr Tagen haben folgende Personen teilgenommen:

Maschinistenkurs	Christoph Frischknecht
Chemiewehr	Eugen Knobel
Funk	Marco Schneider
	René Thalmann
Kommandantenkurs	Peter Stark
Methodik	Gregor Stutz
Offizierskurs 3	Hans Debrunner
	Jürg Moser

### **Beförderungen**

Nach absolvieren der Weiterbildungskurse konnte zum Jahreswechsel Claudio Wagner zum Gruppenführer der Sanität befördert werden.

### **Mutationen**

Durch Wegzug oder aus Zeitgründen quittierten 6 Personen den Feuerwehrdienst.

Zusätzlich haben im vergangenen Jahr nach Erfüllung der Dienstpflicht den Feuerwehrdienst beendet: nach 26 Jahren Peter Hinnen und nach 25 Jahren Hermann Stamm.

Die entstandenen Lücken konnten durch neu eingetretene Personen wieder geschlossen werden.

### **Schlussbemerkungen**

Für die geleisteten Übungs- & Ernsteinsätze sowie die gelebte Kameradschaft danke ich im Namen des Kommandos der gesamten Mannschaft. Zusätzlich gebührt all Denen ein herzliches Dankeschön, die im vergangenen Jahr den Feuerwehrdienst beendet haben.

Der Kommandant Gregor Werder